

LES PAYS-BAS

1928

869. 29 oct. *Le consul général des Pays-Bas au Premier ministre*. S'interroge sur le taux des droits imposés à certains produits néerlandais 919

870. 16 nov. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Consul général des Pays-Bas*. Déclare que les produits en question jouissent des taux stipulés dans le traité 920

1929

871. 23 avril *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au consul général des Pays-Bas*. Présente un projet d'accord concernant une exonération réciproque de l'impôt sur les bénéfices des transports maritimes 921

972. 28 juin *Le consul général des Pays-Bas au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Propose un amendement à ce sujet 921

1930

873. 2 avril *Le consul général des Pays-Bas au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Propose que le thé importé des Pays-Bas bénéficie du tarif préférentiel 922

874. 20 mai *Le consul général des Pays-Bas au Premier ministre*. Réitère son désir de voir les deux pays faire le commerce du thé 924

875. 15 oct. *Le consul général des Pays-Bas au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Soutient que le thé importé des Pays-Bas devrait bénéficier du tarif préférentiel 925

876. 22 oct. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au consul général des Pays-Bas*. Refuse d'accorder le tarif préférentiel 926

TERRE-NEUVE

1927

877. 1^{er} mars *Avis des Lords du Conseil judiciaire du Conseil privé*. Définit l'emplacement de la frontière du Labrador 927

NETHERLANDS

1928

869. Oct. 29 *Consul General of The Netherlands to Prime Minister*. Questions rates of duty being charged on some Netherlands goods 919

870. Nov. 16 *Under-Secretary of State for External Affairs to Consul General of The Netherlands*. States goods in question entitled to Treaty rates 920

1929

871. Apr. 23 *Under-Secretary of State for External Affairs to Consul General of The Netherlands*. Submits draft agreement for reciprocal income tax exemption on shipping profits 921

872. June 28 *Consul General of The Netherlands to Under-Secretary of State for External Affairs*. Suggests amendment to draft agreement 921

1930

873. Apr. 2 *Consul General of The Netherlands to Under-Secretary of State for External Affairs*. Suggests tea imported from Netherlands be given preferential tariff treatment 922

874. May 20 *Consul General of The Netherlands to Prime Minister*. Reiterates desire for tea trade between Canada and Netherlands 924

875. Oct. 15 *Consul General of The Netherlands to Under-Secretary of State for External Affairs*. Contends that tea imported from Netherlands should receive preferential tariff 925

876. Oct. 22 *Under-Secretary of State for External Affairs to Consul General of The Netherlands*. Refuses to give preferential tariff 926

NEWFOUNDLAND

1927

877. Mar. 1 *Report of the Lords of the Judicial Committee of the Privy Council*. Defines location of Labrador boundary 927